



事故から守ろう！子どもたち

7月15日(金)、区内12の地区で「中央区交通安全街頭啓発」が行われました。

宮の森大倉山地区では、宮の森小学校（宮の森4-6）交差点付近で、西警察署、交通安全指導員、交通安全母の会など約90人が啓発活動を行いました。

宮の森小学校の児童12人も参加し、標語が一字ずつ書かれたボードを掲げ「安全運転をお願いします」と元気よく呼び掛けていました。



▲この願い、運転手さんたちの心に届け！

TV

楽しく踊るよ夏祭り

7月31日(日)、あけぼのアート&コミュニティセンター（南11西9）において「サマーフェスティバル2011 in 曙」が行われ、多くの地域住民が参加しました。

夏祭りと地域の芸術・文化活動を発表する場を兼ねており、第1部では琴の演奏やジャズライブ、カラオケなどが披露されました。第2部では「よさこいソーラン」の演舞や、北海盆踊り大会などが催され、参加者は夏を満喫していました。



▲またひとつ増えた、楽しい夏の思い出。

TV

地域で育む元気な子

8月1日(月)、旭山公園通地区センター（南9西18）において「ちびっこサマーランド」が開催され、地域のボランティアや近隣の親子連れなど約360人が参加しました。

夏らしい陽気の中、小さな子どもたちは室内でキャタピラ遊びや輪投げなどを楽しんでいました。一方、屋外のヨーヨーつりやシャボン玉コーナーなども大にぎわいで、子どもたちは楽しそうに走り回っていました。



▲みんなに見守られて安心です！

TV

暑さもへっちゃら！

8月3日(水)、市立札幌大通高等学校（北2西11）グラウンドにおいて、地域連携事業「サマーフェスタ」が開催され、500人を超える親子連れや児童たちが訪れました。

真夏の太陽が照り付ける中、水遊びコーナーなどで子どもたちは地域のボランティアや学生たちと楽しく遊んでいました。

年齢の違う子どもたちの触れ合いや親同士の交流も見られ、会場は大いに盛り上がりました。



▲学生ボランティアのお兄さんと楽しい水遊び。

TV